



山崎 大暉 です

よろしくお願いたします

今春司法修習を終えたばかりの山崎大暉(やまざきたいき)弁護士を迎えました。岐阜出身のスポーツマンです。何卒よろしくお願申し上げます。

Q 弁護士を目指したきっかけは？

A 一般企業に勤務していた経験から、労働分野に関心を抱き、弁護士として働きたいと考えるようになりました

Q カラオケの十八番は？

A サザンオールスターズの「希望の轍」です

Q 好きな武将は？

A 織田信長
岐阜県民は気が付いたらみんな信長が好きになっています

Q 特技は？

A スポーツ全般。高校時代サッカー部とバスケット部の顧問に勧誘を受けたこともあります

Q 今後の目標をお願いします

A 一般民事、刑事事件の処理を安心して任せていただけるよう、一生懸命取り組んでまいります。弁護士を目指すきっかけになった労働法務についても関わってまいります



4月18日をもって、柳川豊弁護士が退所し郷里の津市で独立開業いたします。

温かく真っ直ぐな人柄でいつも依頼者の方々に寄り添ってきてくれました。今後も柳川豊弁護士の活躍を応援していきたいと思っております。

お世話になりました皆様、誠にありがとうございました。



祝・独立開業

この度、生まれ育った三重県津市で独立開業させていただくこととなりました。約5年間、業務を通じて学ばせていただいたことを活かし、地元に貢献したいと思っております。

皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

弁護士 柳川 豊



従業員への事業承継

事業承継は昨今、親族内ではない従業員へ事業を引き継ぐ従業員承継が増加しています。帝国データバンクによると、2023年の事業承継は、「同族承継」(33.1%)を「内部昇格」(35.5%)が上回ったというデータもあります。

親族ではない従業員への承継の場合、株式を承継する資金や連帯保証などの問題もあるため、従業員持株会の活用などスキームの検討が必要です。

当事務所では、親族内での承継はもちろん、従業員への承継、社外への承継(M&A)にも対応しておりますので、お気軽にお問い合わせください。



今号の法律トピック

